

Handball/Championnat semi-professionnel/Le point après la 9e journée

Réveil DH sur un nuage

James Angelo LOUN-DOU

Libreville/Gabon

AU terme d'une levée tronquée marquée par deux matchs n'ayant pas eu lieu (Seniors Academy/Salinas et ASMA/Libreville HC), Réveil DH a continué de vivre son conte de fée pour sa saison de bizutage en division nationale d'élite. Comme lors des deux précédents déplacements à Port-Gentil et Oyem, son troisième déplacement à l'intérieur du pays a été couronné de succès.

Le troisième de suite pour la formation de Libreville, qui a dominé Manga HB, 27-19 (12-7 à la pause), samedi dernier sur le plateau omnisports Henri Sylvoz de Moanda.

Avec Mickmar Emmaüs Nzahou traversant un jour sans, c'est Kevin Mombo (8 buts) qui a enfilé les habits de leader offensif, bien soutenu par Ibinga Itsitsa (5), Axel Fausther (4), Jean Moukouti (4) et Khalifa Essono (3), pour mener Réveil DH vers sa quatrième victoire. Laquelle lui permet de compter désormais 10 points et de devenir le dauphin provisoire de la Jeunesse Sportive de Mouila (JSL), exempte de la 8e journée. Alors que Manga HB reste lanterne rouge et toujours en quête d'un premier succès que les observateurs pensaient possible. Eu égard à une perceptible embellie affichée lors des dernières sorties des Mineurs, sous la houlette de l'arrière in-

ternational gabonais Yves Terry Nguema Aboghe, plus affûté qu'en début de compétition.

Auteur lui aussi de son troisième succès d'affilée, Phoenix (8 unités) qui a dominé Oyem HBC (38-25) a profité des circonstances pour réduire son retard sur le leader. Montant même sur la troisième marche du podium. Une position qui pourrait être définitive, si la commission d'homologation des résultats du Championnat national semi-professionnel confirme les forfaits constatés par les officiels sur le terrain de Salinas (à Libreville) et Libreville HC (à Port-Gentil).

À la seule différence que des circonstances atténuantes seront peut-être trouvées au premier club cité, qui a effectué le déplacement et est arrivé tardivement dans la capitale samedi, après avoir été retardé par les soucis mécaniques du bateau emprunté pour rallier Lambarené, d'où l'équipe a poursuivi son voyage par bus.

Peut-être moins pardonnables, en effet, les Librevillois, qui ont avancé des soucis financiers pour justifier leur incapacité à rallier la cité pétrolière du Gabon.

Une situation difficile toutefois à comprendre, si l'on tient compte du fait que l'ensemble des clubs du Championnat semi-professionnel a reçu, en début de saison, une première partie de la subvention de la Ligue nationale élite et professionnelle de handball. Une manne censée s'ajouter aux fonds internes de chaque équipe.



Photo : D.R./ L'Union

Réveil DH poursuit son brillant baptême du feu et se retrouve désormais dauphin de la JSM.



Photo : Wilfried MBINAH/ L'Union

Un forfait plane sur Robin Tchamda Rolenga et Salinas, qui n'ont pu rallier Libreville dans les délais

Photos non illustrées. Règlement du jeu à récupérer chez Maître Elaine OBERDENO ONTALA - LEWORI